



Extrait du APRED

<http://www.demilitarisation.org/spip.php?article126>

# A Call for Unity / Un appel à l'unité !

- TIDBITS/ BRÈVES

Date de mise en ligne : vendredi 17 janvier 2014

---

APRED

---

## A Call for Unity / Un appel à l'unité !

---

Le plus petit de nos déchets abouti toujours quelque part, flotte sur l'océan ou pire et donne de l'humanité une terrible image. Nous n'avons qu'une planète, elle est fragile, elle est belle et elle mérite notre respect, elle mérite de rester propre, pure, lieu de bonheur. C'est l'unité (une seule, unis) de cette planète qui nous réunit, c'est nos divisions (économiques, écologiques, politiques, etc.) qui lui causent du tort. Unis vers l'avenir, unis dans le présent.

The tiniest piece of our rubbish always gets somewhere, it floats upon the ocean, or worse, and gives a bad image of humanity . We only have one planet, it is fragile, it is beautiful and it is worth our respect ; it deserves to stay clean, a place for happiness It is the unity (just one, united) of this planet that brings us all together and it is the divisions (economic, ecological, political, etc) which harm it. Unified towards the future, unified in the present.